



HOME INSTITUCIONAL SOCIOS SOLUCIONES SERVICIOS NOVEDADES CALENDARIO DE EVENTOS DOCUMENTOS CONTACTO

Wupiti! sigue creciendo

21 / 01 / 2014









El emprendimiento que se lanzó el 26 de diciembre tiene un grupo de inversores, que contactaron en el evento SummIT, interesado en invertir en el proyecto.

En una entrevista realizada a Esteban Siniscalco, nos contó su experiencia en el SummIT. "Por un lado nos sirvió para contactar a los inversores con los que estamos negociando su entrada a la empresa. Por otro lado pudimos descubrir que

en Uruguay existe una gran cantidad de emprendimientos de los que uno muchas veces no tiene noción (lo mismo le debe haber pasado a los otros emprendedores con nosotros) y, por último, nos permitió conocer a otros emprendedores y aprender de su experiencia además de crear posibles sinergias para trabajos en conjunto. Realmente desconocíamos que existían estas instancias en el Uruguay así que la experiencia nos resultó altamente positiva, no solo por lo dicho sino también por la excelente organización que tuvo".

Con Respecto a su emprendimiento, están con los últimos ajustes para lanzar la aplicación en Android, que estará disponible a principios de febrero. "Este tiempo con iOS nos sirvió para probar y validar muchas cosas" comenta, Esteban. "Fue casi como un testeo a gran escala". Esperan que con el lanzamiento en Android, multiplicar los usuarios. "Este año promete ser agitado y de mucho trabajo, generando usuarios y clientes locales para lanzar Wupiti! en el exterior sobre el tercer trimestre del año".

Escribir un comentario Nombre (requerido) B Z U abe 🔬 🤮 Refescar Enviar

JComments